opusdei.org

Celebrar la Navidad en familia

Los padres de las asociadas del Club Palmera de Sevilla decidieron celebrar estas Navidades el Centenario del nacimiento del Fundador del Opus Dei con una Jornada de estudio sobre la familia y una Gala conmemorativa de villancicos. Participaron mil personas.

07/01/2003

Tanto la jornada de estudio como la gala de villancicos se celebraron en el Palacio de Exposiciones y Congresos de Sevilla los días 14 y 15 de diciembre.

Jornada de estudio

Bajo el lema "La educación del tiempo libre", la Jornada comenzó con una conferencia sobre "La familia a la luz de la vida y enseñanzas de San Josemaría Escrivá", dictada por Tomás Melendo Granados, catedrático de Metafísica de la Universidad de Málaga e investigador del Instituto de Ciencias para la Familia de la Universidad de Navarra.

En su intervención Melendo señaló que "la marcha y la felicidad de la entera familia, en cada uno de sus miembros, viene casi completamente definida por el mutuo afecto que se muestren los padres" y desarrolló esta idea a través de algunos textos de San Josemaría.

A continuación, un grupo de expertos abordó en una mesa redonda las principales actividades que desarrollan los jóvenes en el tiempo libre: el acceso a Internet en los hogares, la música y la televisión, la "movida", la lectura...

La jornada finalizó a media tarde con otra interesante mesa redonda, marcada esta vez por la experiencia y el testimonio personal, en la que distintos padres expusieron ideas y proyectos llevados a cabo para llenar de manera enriquecedora ese tiempo tan preciado y útil para los hijos, el tiempo libre. La puesta en marcha del proyecto de vacaciones estivales "Un verano diferente"; la participación de padres e hijos en los clubes juveniles y el estímulo y desarrollo de hobbies en familia, fueron algunos de los temas abordados.

Gala de villancicos familiares

Desde hace quince años, el Club Palmera organiza un Concurso de Villancicos en el que participan las asociadas con sus familiares.

Por iniciativa de los padres de Palmera, este año, para celebrar el Centenario del nacimiento de San Josemaría Escrivá, el concurso se transformó en una Gala conmemorativa en la que las familias premiadas otros años interpretaron diversos villancicos: unos, inéditos; otros, tradicionales, y bastantes de ellos, villancicos que San Josemaría solía cantar en esas fiestas cristianas de la Navidad.

Otra novedad de la celebración fue la actuación de la nueva Coral Polifónica Familiar del Club Palmera, en la que padres, profesoras e hijas han puesto todo su empeño e ilusión. El resultado fue una Gala llena de colorido y ritmo en la que distintas generaciones se unieron en el

escenario y pusieron el colofón final a un fin de semana cuyo principal protagonista fue la familia.

En palabras de Isabel Martínez Campos, presidenta del Club Palmera, "la enseñanza de San Josemaría Escrivá sobre la familia ha aportado guías claras en el desempeño de la misión que tenemos los padres y en los valores que se pueden inculcar en una institución tan importante para la sociedad".

pdf | Documento generado automáticamente desde <u>https://opusdei.org/es-es/article/celebrar-la-navidad-en-familia/</u> (13/12/2025)